

Séché Environnement gana varios contratos importantes en Perú, con un valor total superior a 64 millones de euros en 5 años

Séché Environnement anuncia la firma de varios contratos importantes para la gestión de residuos en el sector minero en Perú. Estos contratos plurianuales suman un valor estimado de 64,6 millones de euros durante los próximos 5 años, y reflejan la reconocida experiencia del Grupo en la implementación de soluciones de economía circular en entornos mineros complejos.

Antamina: un proyecto emblemático

Entre los recientes contratos firmados en Perú, Séché Environnement ha cerrado una asociación importante con la Compañía Minera Antamina para proporcionar servicios de gestión integral de residuos (Total Waste Management) en una de las minas más grandes de cobre, zinc, plata, plomo y molibdeno del mundo.

Antamina no solo es uno de los yacimientos más emblemáticos de Perú, sino también una de las diez principales minas del mundo en términos de volumen de producción, desempeñando un papel clave en la producción peruana de concentrados de cobre y zinc.



Soluciones innovadoras para una gestión sostenible de los residuos

Antamina seleccionó a la filial peruana de Séché Environnement por sus soluciones más avanzadas en el desarrollo de una economía circular.

Este nuevo contrato incluye un plan de recolección, clasificación y acondicionamiento de residuos en los diferentes puntos de generación de la instalación industrial, con el objetivo de optimizar la valorización de los flujos recolectados. Gracias al despliegue de soluciones innovadoras y a un enfoque centrado en la sensibilización de los equipos que trabajan en el sitio, esta operación busca concretar la ambición de una "Antamina circular", un programa diseñado para maximizar la valorización de los residuos y apoyar los objetivos de sostenibilidad de la mina.

"Estos contratos representan un paso importante para Séché Environnement en el sector minero de América Latina", declaró Maxime Séché, Director General de Séché Environnement. "Reflejan nuestro compromiso de ofrecer soluciones virtuosas de gestión de residuos, contribuyendo activamente al desarrollo de una industria minera más sostenible".

Acerca de Séché Environnement

Séché Environnement es un actor de referencia en la gestión de residuos, incluidos los más complejos y peligrosos, así como en los servicios al medio ambiente, especialmente en caso de emergencia ambiental. Gracias a sus conocimientos especializados en la creación de bucles de economía circular, descarbonización y control de peligrosidad, el Grupo ha contribuido durante casi 40 años a la transición ecológica de las industrias y los territorios, así como a la protección de los seres vivos. Grupo industrial familiar francés, Séché Environnement despliega tecnologías de vanguardia desarrolladas por su I+D en el corazón de los territorios, en más de 120 emplazamientos en 16 países, incluyendo una cincuentena de instalaciones industriales en Francia. Con más de 6.100 empleados, de los cuales más de 2.900 están en Francia, Séché Environnement logró unos ingresos contributivos de 1.013,5 millones de euros en 2023, de los cuales el 26 % fue a nivel internacional.

Séché Environnement cotiza en Eurolist de Euronext (compartimento B) desde el 27 de noviembre de 1997. La acción pertenece a los índices CAC Mid&Small, EnterNext Tech 40 y EnterNext PEA-PME 150. ISIN: FR 0000039139. Bloomberg: SCHP.FP Reuters: CCHE.PA



CONTACTS SÉCHÉ ENVIRONNEMENT

Relaciones con los medios

Anna JAEGY
Directora Adjunta de Communication
a.jaegy@groupe-seche.com
+33 (0)1 53 21 53 53

Relaciones con los inversores

Manuel ANDERSEN
Director de relaciones con los inversores
m.andersen@groupe-seche.com
+33 (0)1 53 21 53 60